

Madre realiza rifa para financiar un cuidador para hijo con autismo severo

Con miras a reunir fondos necesarios para mantener al cuidador de su hijo, Nancy Contreras Vidal, madre de un joven de 23 años diagnosticado con autismo severo, ha lanzado una iniciativa solidaria que denominó "Rifa Borracha". La actividad surge como respuesta urgente ante el cambio en el sistema de financiamiento de Senadis, que hasta ahora permitía cubrir el costo de este acompañamiento mediante un convenio individual.

"Ya no serán convenios con personas, sino instituciones que lo tomarán y de ahí derivarán, pero no será lo mismo. Además, por la condición de autismo, cuesta que él se dé con alguien y ahora ha tenido varios progresos", señaló la madre, preocupada por la interrupción del vínculo terapéutico que su hijo ha logrado establecer con el cuidador actual.

La situación que enfrenta esta madre es crítica. Su hijo experimenta crisis constantes, con episodios de autolesiones y agresiones hacia su entorno, que hacen extremadamente compleja la vida cotidiana. Nancy ha debido adaptar por completo su hogar: no hay espejos ni televisores, ya que suelen terminar destruidos durante las crisis. Incluso ha tenido que salir de su casa en momentos de emergencia, sin contar con un lugar adecuado donde pueda contenerse la situación.

Ante este panorama, ha levantado una vez más la voz para visibilizar la necesidad urgente de una residencia especializada para personas con discapacidad severa en Magallanes. "Los centros diurnos que existen no están diseñados para casos como el de mi hijo. El necesita atención permanente, supervisión especializada y un entorno seguro", ha señalado.

A través de su cuenta de Instagram "Una residencia para Magallanes", la mujer está promoviendo la venta de números para su rifa y lograr el apoyo que necesita para sostener el cuidado de su hijo, en un contexto donde el sistema institucional no entrega soluciones adecuadas para este tipo de realidades.